

**Die Wahlperiode des jetzigen Seniorenbeirates endet am  
2. Juni 2025.**

Wie geht es danach weiter?

Wir wissen es nicht!

**Wie viele Jahre hat eine Wahlperiode?**

Der Seniorenbeirat wird für die Dauer von drei Jahren gewählt.

**Wann wird gewählt?**

Auch das wissen wir nicht!

Am 18. März 2025 wurden wir von der Leiterin der Seniorenarbeit informiert, dass es zunächst keine Neuwahlen geben wird. Eine Begründung im Detail hierfür gab es nicht, lediglich den Hinweis, der Bürgermeister hätte dies angeordnet.

Da die Geschäftsstelle des Seniorenbeirates innerhalb des Amtes für Soziales, Integration, Jugend und Senioren geführt wird, ist diese für die Durchführung der Wahl zuständig.